

01.03.2024

## **Berufsfachschule für Büroberufe präsentiert sich als Aussteller auf dem Berufsbasar der Wirtschaftsschule**

Dass Unterricht nicht nur „graue Theorie“ ist, konnten die Schülerinnen und Schüler der Klasse FM 12A unter Beweis stellen.



Schüler der Klasse FM 12A mit der Lehrkraft Frau Wilkens  
Bild: Frau Reschel-Reithmeier

So konnten die angehenden Kaufleute für Büromanagement am 01. März 2024 ihren Messestand an der Wirtschaftsschule Nürnberg auf dem Berufsbasar präsentieren und ihre „Kunden“ beraten. Ziel war es, junge Leute für die Ausbildung an der Berufsfachschule zu gewinnen.

Besonders stolz waren die Auszubildenden, dass auch der Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg, Herr Markus König, Frau Cornelia Trinkl, Leiterin des Referats IV Schule und Sport, sowie die Schulleiterin der Beruflichen Schule 9, Frau Bettina Reschel-Reithmeier, durch einen Besuch am Messestand ihre Wertschätzung für die geleistete Arbeit zum Ausdruck brachten.



Herr Oberbürgermeister Markus König mit Schülern der Klasse FM 12A

Bild: Frau Reschel-Reithmeier



Frau Trinkl, die Referentin für Schule und Sport, und die Schulleiterin der B9, Frau Reschel-Reithmeier, besuchten den Ausstellungsstand  
Bild: Frau Wilkens



Die pädagogische Mitarbeiterin Referat Schule und Sport, Frau Bausch, am Ausstellungsstand.  
Bild: Frau Reschel-Reithmeier



Der Stand der Berufsfachschule für Büroberufe war schon in den ersten Minuten gut besucht.

Bilder: Frau Reschel-Reithmeier

